

LAS BRUJAS CUERVO

lunaria gomez gutierrez



Capítulo 1

CUENTO: LAS BRUJAS CUERVO

En un paraje oscuro, solitario, habitado por cuervos negros y urracas la bruja cuervo acechaba.

Pensando en como engañar al caldero mágico para que este no la rechazara y la oscura muerte no la visitara conjuros al caldero echaba sapos, culebras, ojos de rana...

El caldero se movía y agitaba en su interior figuras de colores danzaban alrededor del caldero, saltando, bailando, en una frenética algarabía .

La bruja fascinada por aquel júbilo mágico intentaba seguir el ritmo pero... Perdió el equilibrio se precipitó y al caldero cayó.

Después de aquel suceso el cielo se nubló se oyó en la lejanía un gran estruendo y el paisaje sufrió una metamorfosis radical.

El caldero enmudeció dejó de bailar.

Capítulo 2

Después de unos días de inactividad el caldero volvió a bailar y algo asombroso ocurrió:

De aquel caldero un ser ridículo salió entre estridentes y agudos chirridos su fea cabeza asomó.

Con pico de cuervo por nariz, ojos pequeños, oscuros, una nueva bruja el caldero creó.

Con alas de murciélago y un hediondo olor a cuervo muerto, ese era su olor.

Su creación emitía molestos graznidos no podía hablar.

Por eso el caldero mágico, una mascota a la bruja regaló .

Un cuervo negro para que hablara por ella, y así, pudiera tener voz.

Cuervo embrujado con voz de mujer deslenguado, vulgar, y soez.

Con un defecto enorme no paraba de hablar incoherencias.

Capítulo 3

La bruja Cuervo estaba triste el cuervo hablador no paraba de hablar y no había forma de callarlo, la aburría.

Se sentía sola por eso pidió un deseo al Caldero mágico.

Y este le concedió ese don el caldero, tuvo que inventarse un conjuro y para que este surtiera efecto tenía que utilizar como catalizador las plumas del cuervo hablador.

.-Bruja Cuervo:
¡¡Conjuro sortilegio mágico!!
gritaba el cuervo hablador, mientras la bruja le arrancaba las plumas a su alado cuerpo, que se haga tu voluntad y de estas tres plumas negras tres brujas con escobas salgan de la oscuridad...

El caldero mágico tres esbirros creó con las tres plumas del cuervo parlanchín
Tres brujas con escoba: Mamá colgajo, Sol lagartija, y Mariteclas .
De esta "Mariteclas" fue el peor parto tanto, que el caldero se apagó por un día y aquel paisaje más lúgubre si cabe quedó.

Capítulo 4

El cuervo avisaba a la bruja de cuando estas venían el picor de sus ojos, la ictericia de sus plumas, que de negro azabache se volvían amarillas, de un amarillo pajizo sombrío era inconfundible....

El cuervo sentía el vuelo de sus escobas, su respiración, su cuerpo alado sufría un extraño cambio que lo volvía más impertinente y nervioso de lo habitual.

Odiaba aquella creación del caldero, a sus hermanas brujas, no podía evitar sentirse irascible, molesto.

Aquellas tres brujas formaban parte de él, de su cuerpo, el cuervo se alteraba cuando sus hermanas venían a visitarlo.

En noches de luna llena pedía ser bellas, hermosas, con cuerpos seductores para bailar en aquelarres y así poder saciar su sed de lujuria y perversión.

Pero el cuervo hablador lo echaba todo a perder gritaba cosas sin sentido y el caldero interpretaba a su manera el hechizo...

Capítulo 5

Transformado a las brujas en tres viejas con cuerpos monstruosos repugnantes y deformes.

La bruja Cuervo el pico tapaba al cuervo hablador y este se alteraba y gritaba más fuerte toda clase de palabras sin ton ni son.

La bruja no se hacía con el pájaro este seguía hablando gritando cosas absurdas.

Y el caldero se excitaba se alteraba perdía el control.

El cuervo gritaba y el caldero otra vez el sortilegio interpretaba a su manera...

Esta vez transformó en perra a "Sol lagartija", en zombie a "Mamá colgajo" y a "Mariteclas" en bicho volador.

El caldero se movía histérico sin control no remitía su excitación.

Ya no había forma de frenarlo el caldero agonizaba no había solución.

A las tres brujas les crecieron enormes orejones.

Incluso la bruja cuervo orejona se quedó y el cuervo seguía chillando con su incontinente voz diciendo cosas sin sentido...

